

Beatríz Martín

Se incorporaron al patrimonio 25 obras, dibujos y pinturas, de la artista Beatríz Martín, las mismas se recibieron en buen estado, sólo algunas presentaban deterioros mínimos en su superficie. Luego del diagnóstico oportuno pasaron por el proceso de limpieza, retirándose el polvo y restos de smog propio del paso del tiempo, ya que las obras tienen entre 40 y 50 años de haber sido realizadas.

Todas ellas fueron preparadas para su posterior enmarcado, que es el paso siguiente antes del guardado para su protección y para su exposición en el momento que el museo lo requiera.

El trabajo fue realizado por los integrantes del staff del MAC, Roxana Biaggini y César Núñez, con asesoramiento y supervisión de la directora Stella Arber.